

**LECTURA**

La Fundación y Spasmo Teatro presentan un espectáculo

L.J.V

El teatro del Centro de Desarrollo Sociocultural de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez de Peñaranda acogió ayer la presentación del montaje *E-book, las edades del libro* del grupo Spasmo Teatro y que forma parte de la iniciativa de Territorio E-book. En él se recorre la historia de la lectura desde el inicio hasta la actualidad con los e-book. El objetivo de este proyecto es el de explorar diferentes lenguajes artísticos dentro del programa Territorio E-book, iniciado ya hace dos años. Para poder llevarlo a cabo se ha contado con la colaboración del Ayuntamiento de Peñaranda, del área de Cultura de la Diputación de Salamanca, de la Universidad de Salamanca y de Spasmo Teatro.

En concreto, se trata de una obra para todos los públicos en la que se repasa la historia de la lectura pasando por las diversas etapas iniciadas en la prehistoria sin olvidar, por ejemplo, la importancia que tuvo en la Edad Media con los monjes o la aparición de la imprenta.

Ángel Lozano Heras, director de Usal Televisión, destacó que “el esfuerzo que ha realizado la Universidad para producir los dos spots ha sido muy grande, además de que hemos utilizado como plató la Biblioteca Histórica”. Por otra parte, el alcalde peñarandino, Isidro Rodríguez Plaza, explicó que este proyecto, entre otros aspectos, se debe a “la colaboración en el trabajo que llevamos a cabo entre las diferentes instituciones”. “En este caso, la colaboración es especial, ya que tratamos con un tema muy importante”. ■